

【様式1】

伝えあい 思いあい スーパー元気・さわやかキャンペーン

(NO10) グループテーマ

心が温まる言葉かけ

令和5年度 春日部市立桜川小学校

自校テーマ

児童主体となる、「学級・学年・学校・地域」様々な人との交流を通して

地域とのつながり
授業公開・授業参観

学校運営委員会では、道徳の授業を見ていただきました。授業参観では、多くのクラスが道徳の授業を行いました。友情や親切、家族愛など様々なことを考えました。中には参観者と一緒に参加して授業を行うクラスもありました。



みんなで協力!
チーム7-7賞

チーム7-7賞とは、クラスの**仲間**で1つのチームとなって協力し、何かを達成するともらえる賞です。チャーム前着席0日連続達成や給食完食などいろいろな取り組みを達成するためにみんなで声掛けをし合ったり助け合ったりしています。30枚以上もかっているクラスもあります。

他学年との交流
ハッピー様子タイム

月に一度ハッピー様子タイムという縦書き班での活動があります。6年生のリーダーを中心に遊びを企画しています。高学年は低学年に優しく教えあげたり助けあげたりすることで低学年からはあんなに言葉がたいてい生かされています。みんな楽しく遊んでいます。

心温まる言葉かけ



相手に伝わる気持ちの
良いあいさつ会、いっしょ運動

本桜川小学校では、月に一度のあいさつ運動を行っています。校門前においさつリーダーが並び、おききあいさつしみんなを迎えます。自分から、相手に見ている完全上りの3つやじきしている児童は、あいさつの量が増えます。理科室前のあいさつの本には、たくさんのおききあいさつがはられています。



SNSに気を付けよう!!
児童集会

11月の児童集会では、SNSで気を付けることをテーマに行いました。集会委員の児童が台本を考え、紙芝居を作りました。題名は「王様の耳はコウパパン」。主人公は王様の耳がコウパパンに似ているという秘密をSNSにあげてしまうことで大変なことになるというお話です。SNSの使い方についてとても考えさせられました。



全校の絆が深まる
ドリーム集会

9月に行われる縦書き班での活動です。各クラスで射的輪投げなどの出し物を用意し準備から当日の役割、そして遊びまでみんなで協力して絆が深まります。他の班との交流もあり、とても楽しい行事です。高学年の振り返りでは、「優しく教えることができた」「低学年のお手本として頑張った」などの言葉がたくさんありました。